

La Provence

BERRE-L'ÉTANG

Apprendre aux plus jeunes les gestes qui sauvent des vies

Des bénévoles de la Croix-Rouge de Salon de Provence sont intervenus dans la classe de CM2 de l'école primaire Georges Dézarnaud de Berre l'Étang.

Jean-Michel Kunesch, bénévole de la Croix-Rouge depuis 15 années et soutenu pour cette action par son entreprise LyondellBasell, prend à cœur de former petit et grands aux gestes de premiers secours : "À l'heure où l'on parle d'individualisme et du repli sur soi dans la société, je suis heureux de constater que la jeunesse nous montre son implication et sa conscience à sauver des vies à travers les gestes premiers secours. Cette belle action de coopération a pu voir le jour et se concrétiser grâce au partenariat de LyondellBasell, de l'Éducation Nationale et de la Croix-Rouge et perdure depuis une dizaine d'années. C'est la meilleure des gratifications que peut recevoir un formateur-bénévole, je les en remercie !"



La Croix-Rouge mène des actions pour apprendre aux plus jeunes, les gestes nécessaires à sauver des vies. / PHOTO VALÉRIE VREIL

D'autres actions

M. Prato, le directeur, a salué avec enthousiasme cette initiative qui s'inscrit dans une démarche soutenue par l'académie : "Je tiens à remercier vivement la Croix-Rouge et Mme Balbas Garcia parent d'élèves et salariée du site pétrochimique". "Ça m'a plu de savoir comment sauver une vie" Mathis, 10 ans

Ce sont 28 garçons et filles qui ont été formés aux gestes de premiers secours, c'est avec entrain qu'ils ont pratiqué la PLS (Position Latérale de Sécurité), la RCP (Régénération Cardio-Pulmonaire), manipulé le DAE (Défibrillateur Automatique Externe). Ils sont maintenant armés pour pouvoir intervenir dans leur quotidien.

Jean-Michel Kunesch et ses collègues, se sont investis dans cette action qui aura de grandes chances d'être réitérée dans d'autres écoles de Berre, Rognac et Salon.

LyondellBasell soutient dans la région un grand nombre

d'actions dites philanthropiques dans les domaines de l'éducation. Ces formations de premiers secours sont "enrichissantes, intéressantes voire primordiales pour nos jeunes enfants", explique la Berroise Carole Balbas Garcia, membre de l'équipe "actions caritatives" de LyondellBasell à Berre.

"Nous avons l'ambition de soutenir et de promouvoir des actions caritatives qui donnent

du sens à l'éducation des jeunes, ces formations aux gestes de premiers secours, peuvent au sein de chaque famille et au sein de nos communautés apprendre à sauver une vie, des vies", confie Caroline Henry responsable des relations extérieures pour LyondellBasell, troisième plus gros employeur industriel de la région, avec deux grands sites de production à Berre et à Fos-sur-Mer,